

Pressemitteilung

10. Juli 2011



VCD Kreisverband Tübingen e.V.
c/o Umweltzentrum Tübingen
Kronenstraße 4
D-72070 Tübingen
Telefon: 07071 / 600138
E-Mail: tuebingen@vcd-bw.de

Landratsamt erkennt Zukunftsthema ÖPV

Grube über die Perspektiven der Bahn

Der Verkehrsclub Deutschland Kreisverband Tübingen ist sehr erfreut, dass die Wichtigkeit des Zukunftsthemas öffentlicher Personenverkehr vom Landratsamt erkannt wird. Die Neubürger mit dem Thema ÖPV und nicht mit Straßen- und Fahrzeugbau zu begrüßen, ist ein Schritt in die richtige Richtung. Die Radikalität des Schrittes wird dadurch unterstrichen, dass ein Referent für das Thema „Perspektiven für die Bahn in Baden-Württemberg, Deutschland und Europa“ gefunden wurde, der die Entscheidungskompetenz hat, die derzeitigen Mängel im ÖPV zu beseitigen. Dass Herr Grube trotz der Jahrhundertbaustellen Rheintalbahn, Stuttgart21 und Berliner S-Bahn Zeit gefunden hat, zum Jahresempfang nach Tübingen zu kommen, lässt einen Umbruch nicht nur in der Politik des Landkreises erwarten.

Die Bürger können gespannt sein, wie der Vorsitzende der DB AG, Herr Grube, sicherlich die folgende Themen nicht aussparen wird: Pünktlichkeit, kurze Reisezeiten durch Optimierung der Reisekette (Integraler Taktfahrplan), Verständlichkeit des Preissystems, kompetente Beratung im Fahrkartenverkauf, Barrierefreiheit der Bahnhöfe, Verständlichkeit des Systems für Senioren und Reisende aus aller Welt, Sauberkeit, funktionierende Toiletten, Fahrradmitnahme im Fernverkehr, zweigleisiger Ausbau der Gäubahn und Elektrifizierung der HzL bis 2020, Fertigstellung der Rheintalbahn vor 2050 und Regionalstadtbahn Neckar-Alb. Informationen zum letzten Stand bei der herkulischen Aufgabe in 40 ICEs die Klimaanlage zu reparieren und wie die DB AG eine Interessenvertretung ihrer Kunden etablieren will, werden sicherlich auch nicht fehlen.

Wenn Herr Grube diese thematischen Abgründe übersprungen haben wird, werden die weiteren Perspektiven der Bahn in einem klareren Licht erscheinen. Daher fordert der VCD-Tübingen die Tübinger Bürger auf, möglichst zahlreich den Vortrag zu besuchen. Aus organisatorischen Gründen müssen sich Gäste bis 15. Juli im Bürgerbüro der Behörde anmelden (0 70 71/ 207 5006)

Ein optimales Bus- und Bahnangebot, mehr Platz für Fahrräder, umweltschonende Autos, mehr Sicherheit für Kinder: So sieht nachhaltige Mobilität für den Verkehrsclub Deutschland aus. Um diese Vision zu verwirklichen, wurde der VCD e.V. 1986 gegründet. Seitdem haben umweltbewusste mobile Menschen eine Alternative zu den herkömmlichen Automobilclubs und die Verkehrspolitik ein ökologisches Korrektiv. Derzeit unterstützen 55.000 Menschen den VCD.

VCD - Der einzige Verkehrsclub mit Klimaschutzfaktor!